

**Übersicht | Review article**

**Gibt es Vorteile der Fixkombination bezüglich der Wirksamkeit bei Asthma bronchiale?** **S 372**

**Do fixed combinations increase effectiveness in asthma bronchiale?**  
*C. Vogelmeier*

**Gibt es Vorteile der Fixkombination bei der Therapie von Asthma bronchiale hinsichtlich der Verträglichkeit und Sicherheit?** **S 376**

**Are there any advantages of a fixed combination in the treatment of asthma with respect to safety and tolerability?**  
*C. Virchow*

**Gibt es Vorteile der ICS/LABA-Fixkombination hinsichtlich patientenrelevanter Parameter bei Asthma?** **S 381**

**Do fixed ICS/LABA-combinations have advantages in terms of patient-centered parameters?**  
*R. Buhl*

**Wechselwirkung zwischen inhalativen Kortikosteroiden und langwirksamen Beta-2-Sympathomimetika** **S 386**

**Interaction between inhaled corticosteroids and long-acting beta-2-agonists**  
*P. Kardos*

**Bedeutung der Feinpartikeldosis und der kleinen Atemwege für die Therapie des Asthma bronchiale mit Fixkombinationen** **S 390**

**Role of particulate matter and small airways in treatment of asthma with inhalative fixcombinations**  
*T. Voshaar*

**Verbesserung der Compliance in der Therapie des Asthma bronchiale – Wie ist die Evidenz und wie kann man den Nutzen messen?** **S 394**

**Improvement of compliance in the therapy of asthma – what about evidence and how can the effect be evaluated?**  
*W. Petro*

**Kommentar | Commentary**

**Vorteil von Fixkombinationen: Einfache Handhabung** **S 398**  
*C. Virchow*